Telefon (030) 227-52388

Fax (030) 227-56778

E-Mail pressestelle@ fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE



Presseinformation Nr. 371

8. Mai 2013

DJIR-SARAI:

USA und Russlands einhellige Bemühungen sind neuer Hoffnungs-Schimmer für die Menschen in Syrien

BERLIN. Zu dem Plan einer baldigen Syrien-Konferenz erklärt der Vorsitzende der Arbeitsgruppe Außenpolitik der FDP-Bundestagsfraktion Bijan DJIR-SARAI:

Die gemeinsamen Bemühungen der USA und Russlands geben Anlass zu Hoffnung. Eine internationale Syrien-Konferenz ist ein guter erster Schritt auf dem Weg zu einem Ende der Gewalt.

Eine solche Konferenz kann die Grundlage bilden für den dringend benötigten politischen Prozess in Syrien. Durch das Engagement der starken Partner USA und Russland besteht die Chance, die Konfliktparteien zu einer politischen Lösung zu bewegen.

Eine Syrien-Konferenz wird jedoch mit der Beteiligung des Iran weitaus erfolgreicher. Es ist daher hilfreich, den Iran als starken regionalen Einflussfaktor ebenfalls mit einzubeziehen.